

spécial de la Chambre, coûte au pays la bagatelle de \$13,554.

24 — Notre fête nationale est célébrée avec grand éclat à Québec et à Montréal. A Québec, à la procession traditionnelle de la Saint-Jean-Baptiste, plusieurs chars allégoriques rappellent le souvenir des Jésuites. A Montréal près de 500,000 personnes assistent à la procession de la Saint-Jean-Baptiste.

8 — La Chambre des Communes approuve le traité de commerce entre le Canada et l'Australie par un vote de 80 à 42.

— On reçoit de Paris la nouvelle que M. l'abbé Camille Roy, recteur de l'Université Laval, vient de recevoir de l'Académie française la médaille d'or accordée à la langue française.

25 — Aux élections qui viennent d'avoir lieu en Nouvelle-Écosse, les libéraux qui détenaient le pouvoir depuis quarante-trois ans, sont écrasés. Sur 43 sièges, les conservateurs vont en posséder 40.

26 — Sir Douglas Haig, commandant des troupes britanniques pendant la Grande Guerre, arrive à Québec et est reçu par les autorités civiles et militaires.

— Un remorqueur, l'*Ocean King*, est frappé par un paquebot du C. P. R., le *Marloch* dans le port de Québec, et coule en quelques instants, engloutissant avec lui tout son équipage, soit neuf hommes.

27 — Le Gouverneur général proroge les Chambres fédérales ce matin à dix heures. La session a duré quatre mois et vingt-et-un jours.

— A sa résidence d'été de Sainte-Pétronille, I. O., décède subitement M. Édouard Côté, propriétaire de la maison "Le Syndicat de Québec", à l'âge de 67 ans.

— A Montréal, dans la paroisse de Saint-Pierre, s'ouvre le congrès de l'Association catholique de la jeunesse canadienne-française. Le sujet étudié cette année est "l'Association elle-même dans ses rapports avec la vie nationale, la vie catholique et la vie sociale". Le congrès se terminera demain.

28 — La paroisse de Saint-Patrice de Québec célèbre le cinquantième anniversaire de l'arrivée des Pères Rédemptoristes dans notre ville.

30 — *L'Arctic*, sous le commandement du Capitaine J.-E. Bernier, de Lauzon, part pour un nouveau voyage aux régions du nord. Il sera de retour vers le mois d'octobre.

— Le *Quebec Chronicle*, journal anglais de Québec, disparaît après 161 ans d'existence. Il se fusionne avec le *Quebec Telegraph* et s'appellera le *Chronicle-Telegraph*.

— A Québec s'ouvre le cinquième congrès général de l'Association des Régistrateurs de la Province de Québec.



UN BRIN DE JASSETTE ENTRE DEUX BONNES VIEILLES DU PAYS BELGE.